



「いよいよ受験生として」 ～自分のために、仲間のために～

昨日、2学期の期末テストが終わりました。手応えがあった人、不安が残っている人、気持ちはそれそれだと思います。ただひとつ共通しているのは、ここからが本番、受験モードに突入することです。

11月の三者面談で、保護者の方からこんな声がありました。

「先生、うちの子、もう受験生の気持ちになってますか？」

「まだそのムードになっていないんです…」

合唱コンクールもあり、確かに忙しい日々でした。「受験生」という自覚が芽生えつつあるとはいえ、学年・クラス全体としては、まだそこまでの本気度は感じられませんでした。



期末テストを終え、進路選択がいよいよ現実味を帯びてきました。これからは、「行ける学校」ではなく「行きたい学校」を目指して動いていく時期です。そしてそのために、周りの空気に流されず、自分の決意を固めていくことが大切です。

一方で、教室の様子を見ていると——まだ授業中に私語をする人、自分だけの都合で行動する人、塾で頑張っているから学校は息抜きでいいと考えている人も見受けられます。でも、考えてみてください。あなたの隣にいる誰かは、自分の人生を懸けて今を頑張っているのです。そんな仲間の前で、受験生としての覚悟を持てていない姿を見せていて、恥ずかしくないですか？

かつての卒業生の作文に、こんな言葉がありました。

「私が本気になれたのは、クラスでいつも最後まで問題に取り組む友達の姿を見たときでした。自分のためになるし、何より“負けていられない”と思った。仲間がいたから頑張りました。」

受験は、自分との闘いであると同時に、仲間の姿が支えになることもあります。今、教室の中に、誰かの背中を見て「頑張ろう」と思っている人がいるかもしれません。あなたの真剣さが、誰かの力になるかもしれません。

これからは、教室も廊下も“受験モード”に切り替えていく時です。誰もが自分の目標に向かって集中し、その空気を共有できる学年にしていきましょう。目指す道はそれ違いますが、真剣に挑む気持ちはみんな同じ。だからこそ、受験は“それぞれが本気になる”団体戦です。「周りを思う姿勢」が、きっと自分自身の結果にもつながっていきます。

自分のため、そして仲間のために。

いよいよ、3年生としての真の勝負が始まります。全員で、未来へ向かって一歩を踏み出しましょう。頑張れ、3年生！



3年生の日々 ~学級目標・期末テスト~



3A



3B



3C

■今週の予定(11/24(月)～11/28(金))

月 日	組	1	2	3	4	5	6	備 考	
11/24 (月)		振替休日							
11/25 (火)	A	社会1	体育	国語	理科1	英語	総合	花ボランティア	
	B	体育	理科1	社会1	英語	数学	総合		
	C	理科1	社会1	体育	英語	数学	総合		
11/26 (水)	A	英語	理科1	技術	体育	数学	職員会議 Challenge English Day 水曜サプリ		
	B	理科1	英語	家庭	社会1	体育			
	C	国語	英語	理科1	家庭	体育			
11/27 (木)	A	道徳	国語	社会2	数学	体育	美術		
	B	道徳	数学	国語	英語	社会2	体育		
	C	道徳	数学	理科1	英語	国語	体育		
11/28 (金)	A	理科2	音楽	理科1	数学	3年⑤⑥カット 給食後、下校 進路会議			
	B	国語	数学	音楽	理科1				
	C	理科1	数学	社会2	音楽				

※「社会1」はI先生、「社会2」はM先生です。

※「理科1」はK先生、「理科2」はM先生です。

※予定の変更等は、朝・終学活等で連絡します。_____は授業変更の箇所です。